



Chiemsee-Farben werden immer frühlingshafter

Beitrag

Der wohlthuende Sonnenschein um die Mittagszeit lädt zum Schlendern wie hier am Bayerischen Meer, dem Chiemsee, ein. Es scheint als schlummert der See und hat ein Mittagsschläfchen eingelegt. Schick im weißen Federnkleid gehüllt, lässt sich der Schwan vor der Kulisse der Herreninsel gemächlich dahintreiben und genießt ebenso die wohlthuende Wetterlage. Einen farbenfrohen Akzent setzt dabei das Fischerboot im Wasser bei Bernau-Felden. Sicher hat dieser Chiemsee-Fischer um diese Tageszeit auch ein Püschchen, denn sein Arbeitseinsatz ist ja bereits zum Morgenerwachen.

Bericht und Foto: Herbert Reiter

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemsee